

Gobierno del Estado de Guerrero, “Realiza la Secretaría de salud jornadas médicas de ultrasonido en la Montaña y Costa Chica”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 15 de noviembre, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=962>

El equipo médico itinerante de la Secretaría de Salud realizó alrededor de 600 ultrasonidos a mujeres embarazadas de las regiones de la Montaña y Costa Chica, así como estudios de laboratorio a través de las jornadas médicas que se llevaron a cabo en las zonas, informó la coordinadora del Programa de Telemedicina, Laura Margarita Frías.

Señaló que las jornadas médicas fueron en los municipios de Metlatónoc y Tlacoapa, donde se destacó el interés y participación de las mujeres embarazadas para realizarse los estudios, pero reconoció que aún existen muchas barreras culturales que imposibilitan que las féminas acudan a las unidades de salud a revisión médica y evitar con ello embarazos de alto riesgo.

Laura Margarita Frías dijo que la presencia de lluvia en las zonas impidió que un mayor número de mujeres embarazadas acudieran a realizarse el ultrasonido “ya que muchas de ellas tienen que desplazarse de sus lugares de origen y recorrer de dos a tres horas para llegar a recibir los servicios”.

Asimismo, dijo que para poder brindar una mejor atención a las mujeres, personal del Laboratorio Estatal de Salud Pública realizó en las jornadas, de forma gratuita, toma de muestras de grupo sanguíneo, examen general de orina, biometría hemática y examen de VIH.

El coordinador de las jornadas médicas de ultrasonido, Jesús Hernández López, destacó que gracias a los programas médicos que se llevan a cabo en zonas marginadas “es posible detectar y dar seguimiento oportuno a más del 50 por ciento de embarazos de alto riesgo”, sobretodo, dijo, en casos de mujeres menores de 20 años y mayores de 35 años.

Finalmente, mencionó que al detectarse alguna posible complicación en mujeres embarazadas a través de diagnóstico por ultrasonido, se trasladan a los hospitales

básicos comunitarios para brindarles una mejor atención médica.